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A Vereadora Maria Eduarda Alves de Vasconcelos - que abaixo subscreve, 

indica a mesa Diretora, apos cumpridas as formalidades regimentals e ouvido o douto e 
soberano plenario, conforme prove o artigo 122 do regimento interno desta casa 
legislativa, que seja oficializado ao Excelentissimo, Senhor Prefeito do Municipio de 
Orocbj GEORGE GUEBER CAVALCANTE NERY, com o objetivo de que o mesmo possa 

interceder junto a Secretaria Municipal de OBRAS e SERVINGS PUBLICOS , atraves do 
ilustrissimo senhor Secretario, PEDRO BELARMINO NETO, no sentido de que seja 

providenciado o fechamento das caixas de fia^ao dos postes localizados em meio a 
Academia da Cidade da Avenida Sao Sebastiao , sugere ainda a reforma do campinho de 
area, com a substituifao por area grossa.
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Os buracos abertos, repletos de fios, que acredito que sejam dos postes da referida 
pra^a, apesar de parecer algo tao simples, faz-se muito importante, haja vista que muitas 
pessoas fazem uso da pra^a para praticar esportes, dentre estes a corrida e a caminhada, 
sendo frequentada por muitos idosos e crian^as, expondo os mesmo ao risco de cair nos 

buracos ou ter contato com os fios de energia. Com o tempo, as tampas foram se 
desgastando e quebrando, o que e natural, mas, com o proposito de garantir o conforto e 

seguran$a da populate, o referido problema merece aten^ao das autoridades 
competentes.


